

Léandre Tawamba , attaquant camerounais, fait l'objet de nombreuses critiques.

Malgré la victoire du Cameroun sur la Cote d'Ivoire mardi passé au stade de Japoma, Léandre Tawaba, entré sur l'aire de jeu à la 72e minutes, en remplacement de Mouni Ngamaleu, n'échappe pas aux critiques.

Un gros flop

Sans passer par quatre chemins, les fans débités n'arrêtent pas de critiquer le joueur qui évolue à la Saudi Pro League (Arabie Saoudite), pour ses faibles performances avec la sélection nationale, lui qui est pourtant très en forme en club, deuxième meilleur buteur de son club, Al-Taawoun.

Les fans ont exprimé leur mécontentement à l'égard de l'attaquant de 31 ans qui selon eux ne mérite pas une place dans la tanière

Ancien milieu joueur de l'Union de Douala et de l'Aigle royal de la Menoua, Leandre Tawamba, avait été convoqué pour la première fois en équipe du Cameroun le 25 mars 2018 lors d'un match amical contre le Koweït.

Déjà quatre sélections avec les Lions Indomptables, mais l'ex butteur du Partizan Belgrade n'a pas encore débloqué son compteur de buts.

Interrogé par nos confrères de Nela World, Léandre Tawamba, s'est défendu : « C'est vrai qu'en tant qu'attaquant je n'ai pas marqué mais dans l'ensemble le match en soit c'est le résultat du travail que nous avons abattu pendant le stage. Maintenant, j'ai donné le meilleur de moi. J'ai aidé le groupe à être au niveau qu'on a montré alors je peux dire que je suis satisfait », a-t-il déclaré.
